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chiens
Question écrite n° 3957

Texte de la question

Mme Marcelle Ramonet appelle l'attention de M. le ministre de l'agriculture, de l'alimentation, de la pêche et des
affaires rurales sur l'inquiétude exprimée par un certain nombre d'associations de protection et de défense des
animaux sur l'avenir du fichier national canin en raison de difficultés financières de la Société centrale canine.
En lui rappelant tout l'intérêt d'un tel dispositif d'identification des chiens tatoués, elle lui demande si une
expertise a pu être diligentée et quelles mesures pourraient être dégagées pour assurer la pérennité de cet outil
indispensable pour la race canine et ses défenseurs.
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